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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 
（1）工場立地に関する届出について 
（2）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   ５月２２日（金） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）工場立地に関する届出について 

○ アイピーアイ㈱の平成 21 年 4 月 30 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙によ

り説明を受けた。外気取込装置設置工事とのことであり、委員会としては了承することとした。 
○ クリケットジャパン㈱の平成 21 年 5 月 7 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別

紙により説明を受けた。製品収納量増加に伴う製品倉庫等増築工事とのことであり、委員会と

しては了承することとした。 
○ ㈱マンダム福崎工場の平成 21 年 5 月 12 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙

により説明を受けた。コンプレッサー故障による更新工事で、生産に支障が出る恐れがあるた

め実施済とのことであるが、委員会としては了承することとした。 
 

（2）各課の報告事項について 
〈産 業 課〉 

○ 平成 20 年度業務委託及び工事進捗状況と箇所位置図について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 20 年度発生の農地･農業用施設災害復旧事業補助率について、別紙により報告を受け

た。 
○ ㈱もちむぎ食品センター第 20 期事業報告について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 21 年度松くい虫航空防除事業について、別紙により報告を受けた。 
○ 凸版印刷㈱福崎工場から㈱トッパンパッケージプロダクツ福崎工場に、平成 21 年 4 月 27

日付で承継届出があったとの報告を受けた。 
○ ウシオライティング㈱からウシオライティング㈱福崎事業所に、平成 21 年 5 月 18 日付で

社名変更届出があったとの報告を受けた。 

○ その他 
・里山ふれあい森づくり森林整備工事について、5 月 5 日に完成記念イベントが田口区主催に

より開催されたとの報告を受けた。 
・福崎町農会長会の発足に向けて、会則等の整備を進めたいとの報告を受けた。 
・5 月 8 日に、㈱八千種営農の発足記念式典が開催されたとの報告を受けた。 
・平成 21 年度水稲作付･転作確認作業について、6 月 19 日から 6 月 29 日で進めているとの報

告を受けた。 
・(有)アケボノ企画から訴状が届き、今後の予定について報告を受けた。 
・今後の日程について報告を受けた。 
  商工会総代会 5 月 27 日(水) 
  西治土地改良区設立総会 5 月 31 日(日) 

観光協会総会 6 月 5 日(金) 
 
〈まちづくり課〉 
 ○ 平成 20 年度工事･業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 21 年度業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 20 年度用地･補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 21 年度用地･補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 

・平成20年度橋梁点検結果について、別紙により報告を受けた。 
・ユニバーサル社会づくり実践モデル地区の指定に係る関係自治会役員に対し説明をし、制度

の内容、今後のスケジュールについて、別紙のとおり報告があった。 
・(有)ハウスらんどから有馬不動産が事業を引き継ぐ旨の開発許可に基づく地位継承について報

告があった。 
・大十㈱から福崎町田口656番1外16,025.14㎡において、倉庫新設を目的とする開発行為事前協

議の申出があったとの報告を受けた。 
・県事業（道路・河川等）の取組み状況について報告があった。 
・平成20年度交通広場の利用状況について、別紙により報告を受けた。 
・旧辻川郵便局の県景観形成重要建造物指定について、別紙により報告を受けた。 
・今後の日程について報告を受けた。 
  福崎町水防防災合同会議 6 月 8 日(月) 

水防訓練 6 月 21 日(日) 
 

〈下 水 道 課〉 
○ 平成 20 年度工事・業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 下水道接続状況と供用開始区域について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 

・今後の工事発注予定について、別紙により報告を受けた。 
・長目雨水幹線渠工事による隣接住居等への影響について、別紙により報告を受けた後、現地

視察を行なった。 
・川すそ川井堰関係の交渉状況について、別紙により報告を受けると共に、宮脇井堰及び船津

井堰の現地視察を行なった。 
・近畿医療福祉大学の公共下水接続について、4 月 17 日に完了したとの報告を受けた。 
・６月定例議会に議案1件を上程予定との報告を受けた。 


